



Los Reyes inician en México su primer viaje de Estado a un país iberoamericano

Aurora G. Mateache

MÉXICO D.F.-Los Reyes inician hoy su primer viaje de Estado como Reyes a un país iberoamericano: México. Una visita maratoniana repleta de actos que durará tres días, en los que el Jefe de Estado pronunciará ocho discursos. Según fuentes de Zarzuela, se trata de un viaje al que Don Felipe y Doña Letizia conceden una «importancia esencial», por ser muy «deseado y esperado». Al cierre de esta edición estaba previsto que los Reyes aterrizaran en México a las 3 de la madrugada hora española. Acompañados por el ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel García-Margallo, entre los objetivos de ambos países a destacar en la agenda priorizan los de índole comercial y cultural. En concreto, la firma del proyecto Siele (Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española). Este acuerdo tiene como finalidad proporcionar un servicio internacional electrónico de evaluación y certificación de la competencia en español con referencia a los niveles del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas (MCER), destinado a aquellas personas que quieran conocer su nivel de español, sin limitación de origen nacional, lingüístico o de edad. En la elaboración de este documento –en el que llevan trabajando durante años– han intervenido el Instituto Cervantes, la Universidad de Salamanca y la Nacional Autónoma de México.